
Pescara.  Tweens Jazz  Quartet  featuring Cristian  Panetto  @ La
Lampara

Teramo. Assemblea elettiva CNA Artistico Tradizionale, rinnovati
gli Organismi
Si è svolto venerdì 3 luglio il Congresso dell’Unione Cna Artistico e tradizionale. Un importante momento di confronto tra le
diverse realt

Giulianova. I N T E R R O G A Z I O N E del Dott. Roberto Ciccocelli
della lista civica
Ill.mo Sig.

Giulianova. 4° edizione del”camp di minibasket in carrozzina”.
La polisportva Amicacci con i suoi “amicuccioli” ( i giovanissimi allievi del minibasket in carrozzina di Giulianova) giunge alla
4° edizione del”camp di minibasket in carrozzina”.
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Giulianova.  Martedì  21  luglio  2009  nel  programma  di  GIULIA
EVENTI ESTATE
Martedì 21 luglio 2009 nel programma di GIULIA EVENTI ESTATE:

Teramo. Il Presidente riceve una delegazione Polacca: “Una nuova
realt
Una delegazione istituzionale polacca, guidata dal vicepresidente della Regione Wielkopolska, Jerzy Kado, e dal sindaco della
citt

Loris Danesi e Clarissa Leone ospiti al “Gran Gal
Il “Gran Gal

Assemblea  elettiva  CNA  Pensionati  Teramo,  rinnovati  gli
Organismi

Completati i trasferimenti: la Presidenza e la Segreteria nell’ex
sede di Bankitalia, la Vice Presidenza e altri due assessorati in via
D’Annunzio
Si è completato in questi giorni l’annunciato trasferimento degli uffici della Provincia – prima dislocati nella sede di via Milli
ora inagibile a causa del terremoto – nel Palazzo dove aveva sede la Banca d’Italia, in via Carducci. Qui sono stati trasferiti
gli uffici della Presidenza, del Presidente del Consiglio, della Direzione generale e della Segreteria generale. Nell’ex sede di
Bankitalia sono inoltre situati anche l’Avvocatura, l’Ufficio stampa e la Redazione web , le Politiche comunitarie, il  Servizio
informatico, l’Archivio e il Protocollo. I numeri di telefono restano invariati.
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Giulianova. Lettera aperta del giuliese Mauro Piunti sull’ordinanza
del Sindaco Mastromauro
Chiedo lumi al Sindaco sulla sopraccitata ordinanza che impedisce lo stazionamento dei camper sul territorio comunale, cioè
se questa riguarda anche i caravan che stazionano prepotentemente e costantemente sul parcheggio antistante il molo sud.
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